
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0684/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend 
Treppennutzung vom Rathausvorplatz zum Dantehaus und St. Georg erleichtern (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Bei der Treppenanlage samt Weg handelt es sich um Gelände der Kath. Kirche St. Georg. Die 
Verwaltung sieht sich daher nicht in der Pflicht, aktiv zu werden, kann aber - wenn gewünscht - 
Kontakt mit der Kirchengemeinde aufnehmen, um die von Ihnen angesprochenen Lösungs-
möglichkeiten durchzugehen.    
 
Mainz, 10.05.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


